

○どこでも積極的にあいさつができる子 ○個性を生かし主体的・対話的に課題解決する子 ○進んで思いやりのある行動がとれる子

# 北大和小だより

## 8・9月号

令和5年8月28日  
大和市立北大和小学校  
〒242-0001 大和市下鶴間685  
ホームページ <http://www.ed2.city.yamato.kanagawa.jp/s-kita/>



## 「2学期のスタート」

2学期がスタートしました。「観測史上最高に暑い夏」というような表現も見られたこの夏休みでしたが、いかがお過ごしだったでしょうか。加えて、お盆に列島を襲った台風に大きな被害もたらされてしまいました。直接の風水害だけでなく新幹線を中心に交通網の乱れによる混乱も大きく報道されていました。これにより各地の催しも中止・延期等がなされた様子。

各ご家庭、予定通りに夏休みを過ごせたというご家庭は少なかったのではないかと想像します。よく何かのセリフで「何事もなく普通に過ごせるのが一番」などという言葉が聞かれますが、今、気象状態は普通でなくなってきています。テレビのコメンテーターが「政府も自治体も『想定外が起こった』』と言いつけているが、この異常気象が多く起こる昨今、その想定をもっと広げなければいけないのではないか。」と何かの番組で言っていました。その通りだなと思いました。

これを学校にも当てはめ、「今までの想定で、これくらいの準備をしていれば大丈夫だろう。」をもう一度見直し、想定を広げ、安全・安心な学校づくりをしなければいけないなあと考えさせられた期間でした。

さて、2学期ですが、新型コロナウイルス感染症の5類への移行を受けて、これまで控えていた活動・行事などを復活できれば、と考えています。特に交流の部分です。教室内の友達に限らず、異学年の友達との交流、地域の方との交流、また向かい合っの楽しい給食時間。

学校の意義の一つとしての社会性を培う活動を、いろいろな人たちといろいろな形で実現していこうと思います。インターネットなどから個人で知識を得るよりも、もっと有意義な学校という場だからできる学び合いで成長して欲しいと思っています。

もちろん夏休みに触れ合った親戚の方や旅先での経験などもお子さんの大きな財産となっていると思います。教師にとっては宿題の絵日記や体験談を聞くことも本当に楽しみの一つです。ぜひ聞かせてほしいと思います。

校長

### 【 旅行・遠足的行事の予定の日には登校班にご注意を 】

2学期には6年生の修学旅行をはじめ、旅行・遠足的行事が予定されています。学年によっては出発時刻が早いため、登校班で登校せずに学年の友達同士で登校する学年もあります。そのようなときにはご注意ください。特に6年生は土曜日に旅行がかかるため、翌週の月曜日が振替休業日となりますので、ご承知おきください。

班長さん、副班長さんが不在になる班もあるかと思っています。地区の役員さん中心に登校時のご注意をよろしくお願い致します。

# 8・9月行事予定

日	曜日	行 事	相談日
8月・9月			
28	月	2学期始業式 短縮4校時(12:15下校)	
29	火	二計測(6年) 短縮4校時(12:15下校)	
30	水	給食開始日 二計測(5年)	
31	木	二計測(4年)	
1	金	二計測(3年) グラリ行動一斉訓練(予定)	★
4	月	二計測(2年)	
5	火	二計測(1年) 委員会③ 給食費引き落とし日	
6	水	通学班会議② 二計測(わかくさ・欠席者)	
7	木	代表委員会	★
8	金	修学旅行1日目(6年) 給食試食会①	
9	土	修学旅行2日目(6年)	
11	月	6年振替休業日 給食試食会②	
12	火	クラブ③ ブラッシング出前授業(3年)	
13	水	ブラッシング出前授業(3年)	
14	木	キャンプ1日目(5年)	★
15	金	キャンプ2日目(5年) 給食費再引き落とし日	★
21	木	遠足(1年 こどもの国)	★
27	水	普通日課4校時(13:15下校 研究会のため) ※ この日は17:00に留守番電話となります。	
28	木		★
29	金	遠足(3年 横浜動物園ズーラシア)	★
<p>【10月の主な行事予定】</p> <p>3日(火) クラブ④</p> <p>4日(水) 遠足(4年 宮ヶ瀬ダム)</p> <p>16日(月) 遠足(2年 新江ノ島水族館)</p> <p>19日(木) 避難訓練</p> <p>26日(木) 就学時健診</p> <p>10月2週目(10日以降)に2学期授業参観懇談会を予定しています。</p> <p>10月3週目以降に、希望制の個別面談を予定しています。</p> <p>詳細は、後日お手紙等でお知らせします。</p> <p style="text-align: center;">※行事予定の★は、派遣相談員による相談日です。</p>			

## 【給食指導について】

今年度より、衛生上の理由から、給食当番以外の児童も配膳時にマスクを着用するよう指導しています。

給食では、配膳台に給食が入った食缶を置いています。配膳をする際に、唾液等が食べ物に飛ぶのを防ぐためです。2学期以降も、当番でなくてもお子さんの給食袋にマスク(規格は問いません)を入れるよう、ご協力をお願いします。

## 【猛暑が続いています】

1学期の終わりから、高温が続いた夏でした。8月に入っても毎日のように猛暑日となり、気温の高い日が続いています。

学校では気温が高い時間帯は、休み時間や体育での校庭の使用を禁止しています。また、日よけやこまめな水分補給について、指導をしています。

ご家庭でも、熱中症対策について、お子さんと確認いただければと思います。